sexual, también trajo preguntas acerca de la fijación del mecanismo sexual en la llaamada gente "normal" hacia los "objetos" del sexo "opuesto". 'For lo consiguiente desde el punto de vista del sicoanálisis el interés sexual exclusivo sentido por hombres hacia las mujeres es también un problema que se necesita dilucidar y no es un hecho de por sí evidente basado en una atracción de naturaleza química' S. Freud Conforme a Groddeck, es más difícil explicar porqué los impulsos heterosexuales son desviados, que el entender porque existe gente de tendencias homosexuales, porque tal como lo vé él, 'necesariamente infiere en el popio amor' G. Groddeck. 11

chay una estrecha relación entre hermafrodismo físico y mental, y homosexualidad? Sí, en que la homosexualidad es congenita en cada uno y por consiguiente expresa el polimoriismo de nuestro ser transexual y hermafrodita. La misma forma tamoien, las tendencias eróticas dirigidas hacia el sexo "opuesto" son parte de nuestro polimorfismo, a tal punto que son expresiones de nuestro hermafrodismo fundamental. Ambos el deseo homosexual y el deseo por el otro sexo derivan de la naturaleza transexual de nuestro ser fundamental. Esto es mostrado con más claridad en el hecho de que la heterosexualidad es por si misma a menudo acompañada de lo que los doctores, en lenguaje represivo, Ilaman "disturbios morfologicos y hormonales". Para preseguir con esta jersa médica odiosa los hombres heterosexuales pueden también ser "hipermasculinos" y "afeminados". La caracteristica normonal que acompana estas formas de "hipermasculinidad" es 'un colapso de la relación andrógeno/estrógeno,

como un resultado de la caída en el numerador y un alza en el denominador G. Dreyfus. 12

ta, por lo consiguiente, está e menudo acompanada por claras expresiones de hermafrodismo físico. Por otro lado, a pesar del estereotipo que identifica al hombre quei como "afeminado", un alto porcentaje de homosexuales manificatos no muestran ninguna forma particular de "hipernasculinidad" o "afeminidad".

Para resumir, no hay correspondencia directa entre "hipermasculinidad" y la homosexualidad del hombre, como tampoco entre la "hiperieminidad" y la homosexualidad de la mujer. Las mujeres "masculinas" pueden ser heterosexuales, y las mujeres muj "femeninas" pueden ser gueis. Por la relación presumida entre "afeminamiento mental" y homos -xualidad del nombre y a la inversa para las mujeres, Sigmund Freud anotó: 'La literatura de la homosexualidad usualmente carece de distinguir clara y suficientemente entre las preguntas de la escogencia del objeto por un lado, y de las caracteristicas sexuales y la actitud sexual del sujeto, por lo que la respuesta a la primera necesariamente incluye las respuestas a la segunda. La experiencia prueba lo contrario: un hombre con caracteristicas predominantemente de nombre y en su vida erótica puede estar invertido con respecto a su objeto, amando solamente a los hombres en lugar de a las mujeres. Un hombre en cuyo carácter femenino predomina, quien incluso, se comporta en el anor como una nujer, se espera, que de esta actitud femenina, en coja a un hombre para su objeto de amor; pero no obstante ser ho terosexual y mostrar no más inversión con respecto a su objett